201 1 1 1 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1 1 1 2 1</td

2017年7月21日(金)第1号

昨日(20日)県内平和行進スタート! 「核兵器禁止条約」が採択された中で行われる歴史的な平和行進!



昨日、7月20日、国民平和大行進の富山~広島コースが鳥根県に入り、 県内行進がスタートしました!

平和行進は、核兵器の廃絶を訴え、1958年6月に始まり、以来5 8年、毎年全国で続けられています。こうした運動の積み重ねによって、 今年の7月7日、ついに「核兵器禁止条約」が国連で採択されました。 まさに、人類が「核兵器のない世界」への第一歩を踏み出す歴史的な転 機といえます。核兵器をなくすために、核兵器廃絶を求めるヒバクシャ 国際署名を大いに広げましょう。平和行進、原水爆禁止世界大会に一人 でも多く参加し、世論を広げましょう。

7月20日、鳥取県との引き継ぎ式には、総勢40人が参加しました。

【7月20日 安来で署名行動】

【7月20日 鳥取県平和行進の方々 米子錦海県境にて】



山口逸郎さん(通し行進者)

通し行進は5年前の80歳から始 められました。

千羽鶴という映画を作る中で、目 に見えない放射能の恐ろしさ、原爆 の恐ろしさの本質を知られた。これ をきっかけに、原爆に関する映画を

つくるようになったそうです。「母さんの樹」「おこりじ ぞう」「翔ベイカロスの翼」「翼は心につけて」「ふたり のイーダ」「オバケのQ太郎」・・・山口さんの映画作品 です。山口さんは全盲の方が折り鶴で作られた「平和」 の色紙を掲げて行進されています。



日本は広島、長崎、第5福竜 丸と3度に渡って被爆を経験し ました。これ以上世界の何処に も被爆者を作らない、核兵器を 作らないと言う思いをもってお られる被爆を経験された方はい なくなります。しかし、こうし て毎年行進をしていくことで、 絶対核兵器を許さないという私

たちの思いが、これから先の未来の子ども達に引き 継いでいけたらと思います。暑い中ですが、平和行 進が続いていくことを祈っています。

【島根県平和行進実行委員会・小坂委員長】



本日(21日)の行進

- ■午前 安来•荒島、 安来市役所訪問
- ■午後 県庁、松江市役所訪問

明日(22日)の行進

- ■午前 東出雲、出雲郷、竹矢
- ■夕方 プラバホール→大手前

ー平和行進は引き継ぎ 絶やさない事が大事 ー久々の鳥取との引き継ぎに参加しました。全 商連旗も米子民商の方と引き継ぎの写真を撮っ てもらいました。

やはり、平和行進には毎年参加していきたい との思いがあふれました。

核廃絶の歴史的な今年、せいいっぱい頑張り たいと思います。 【EO】



【7月20日 安来かばで歓迎会】

山口逸郎さんと引き継ぎ式でハイタッチ した時は感激でいっぱいでした。この炎天 下を歩いて来られたその思いが汗いっぱい の顔からしのばれました。私と同い年(8 5歳)とお聞きしていますが、本当にびっ くりです。

核兵器のない世界が実現するその日まで、共に元気でいたいものです。頑張りましょう。 【SN】



これは、2年前、山口さんが、 東京〜広島の通し行進をしてい たときに、滋賀県の星野さんと いう全盲の方が、小さな折り鶴 を折って、103羽で「平和」 という文字を託してくださった ものだそうです。山口さんは、 これを胸に抱きながら、平和を 願って歩いていらっしゃるそう です。



【7月20日 県境で引き継ぎ式】

富山〜広島コースへの挑戦を5 度目の通し行進で選んでいただいてありがとうございました! お元気なお声・若々しいお姿拝見できて感激です。

核兵器廃絶への熱い思い、一歩一歩つないで、長い歴史が世界を動かす時代へ発展 島根もねばり強く頑張ります。【YN】



【7月20日 ハイタッチで歓迎】

"核兵器のない平和な世界を" 鳥取県より熱い平和の思いを旗を 引き継いで、署名活動に参加させ ていただきました。ありがとうご ざいました。思いも新たに"No Nukes!" 【JM】